

# Reaccionó a dichos de Corfo sobre eventual capitalización de filial de la minera Codelco por platas del litio: “Aún no se han definido las políticas de dividendos”

TOMÁS VERGARA P.

“La negociación acaba de comenzar, por lo que naturalmente no se ha definido la política de dividendos”. Esa fue la escueta reacción de Codelco al ser consultada por las afirmaciones que realizó el vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente, quien manifestó que los excedentes que obtendría la sociedad entre SQM y Codelco para una futura explotación del litio en el salar de Atacama se destinarían a la filial de la mi-

nera estatal, según expuso el miércoles en un seminario con exalumnos de las universidades de Chicago y Harvard. La noticia se conoció ayer a través de una publicación de Economía y Negocios de “El Mercurio”.

En el seminario uno de los ejes de la discusión apuntó al destino de los fondos que logre recaudar la empresa entre SQM y Codelco, que será el operador del salar de Atacama, ya que como parte de la estrategia nacional del litio del Gobierno, Corfo—dueño de las pertenencias del salar—mandató a Co-

delco para viabilizar el ingreso del Estado a esas operaciones a cambio de ajustes en el contrato Corfo-SQM.

En el panel, que también integró el exministro de Energía y Minería Juan Carlos Jobet, el hoy decano de la Escuela de Negocios de la UAI preguntó si es que habría un aumento de capital a Codelco con todo el excedente sobre la renta que recibe Corfo, si se mira con las reglas actuales, y la respuesta de Benavente fue: “Exactamente, si es una empresa pública”, generando un acalorado debate.



**Convocatoria** de la conferencia en la que expuso el vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente el miércoles 7 de junio.